



Jonathan de Pérez, con su Ford Fiesta R5, será uno de los candidatos al triunfo en Cangas. :: GJD

El regional alcanza su última parada en Cangas del Narcea

AUTOMOVILISMO

Jonathan Pérez y Ángel Paniceres, invitados de honor en el retorno de la prueba canguesa al Campeonato de Asturias

:: MUGO VELASCO

GIJÓN. Tras una década de ausencia, el Rally Cangas del Narcea vuelve a disputarse este sábado como última prueba de la temporada del Campeonato de Asturias, en la que se contará con una de las mejores inscripciones del año.

La prueba, organizada por Cangas del Narcea Motor, contará con un recorrido de 196,87 kilómetros, de los cuales 75,56 son cronometrados, que se reparten en dos secciones de tres tramos: Llamas de Mouro (12,77 kilómetros), Pola de Allande (10,69) y Santana (14,32).

El primer bucle tendrá como horarios de paso por las especiales las 12.25 en Llamas de Mouro, 13.25 en Pola de Allande y 14 horas en Santana, mientras que las segundas pasadas por los mismos tramos serán a las 16.20, 17.20 y 17.55 horas, respectivamente.

Nuevos subcampeones

Con el Campeonato ya resuelto a favor de Oscar Palacio y Enrique Velasco (Mitsubishi Lancer Evo X R4) tras la disputa del Rally Montaña Central, la emoción se centrará en conocer a los nuevos subcampeones regionales, una posición que se resolverá entre la pareja César Palacio-Adrián Pérez (Citroën DS3 R3T) y la José María Castro-Marcelino Vizcaya (Peugeot 106), con cinco puntos de ventaja para el piloto ovetense.

Igualmente, la presencia de equipos no habituales en el regional como el que forman Jonathan Pérez y René Rúa (Ford Fiesta R5), Ángel

Paniceres y Francisco Javier Álvarez (Opel Adam R2) y Aldo de Alberto y Salvador Belzunces (Seat Córdoba WRC), pondrán el toque de color a la última prueba del año.

Los equipos inscritos podrán el viernes adelantar de manera voluntaria las verificaciones, que tendrían lugar entre las 19 y 21 horas, en la plaza Conde Toreno, de Cangas del Narcea. Para los que no acudan a las mismas, deberán hacerlo el mismo sábado, entre las 8 y 11 horas.

La zona de asistencia y el centro neurálgico del rally estarán ubicados en el recinto ferial de la Himeira, desde donde iniciarán la jornada los equipos y por donde pasaran tras la primera sección de tramos.

Se echaba el cierre a la prueba y la temporada con la entrega de premios en el Ayuntamiento de Cangas del Narcea, a las 22 horas, tras la cual se llevará a cabo una espicha fin de temporada para todos los equipos.

Segunda cita del Social de Kárling Regueiro Sport

La temporada 2015 de motor echará el cierre en el Circuito Toño Fernández

:: H. VELASCO

CANGAS DEL NARCEA. El Circuito de Kárling de Cibuyo Toño Fernández, de Cangas del Narcea, albergará este domingo la segunda de las pruebas de la octava edición del Social de Kárling Regueiro Sport, que desde hace unas temporadas se convierte en el único certamen de kárling de nuestra región.

Esta será la última de las citas en el año 2015, en la que se espera un mayor número de inscritos respecto en la prueba inaugural y que servirá como despedida a la temporada antes de afrontar las dos siguientes citas del Social en el nuevo año.

En la jornada del sábado, los equipos podrán disponer del trazado para realizar sesiones de entrenamientos libres desde las 10 horas y poner a punto sus monturas de cara a la al programa del domingo, el cual se iniciará a las 9 horas con las verificación-

nes técnicas y administrativas en el Circuito de Cibuyo. Tras las mismas, los pilotos saldrán por primera vez a la pista para afrontar la manga de entrenamientos oficiales libres y la clasificatoria, que determinará el orden de salida en la primera de las mangas oficiales de competición.

Previamente a comenzar las dos carreras que componen el 'meeting', tendrá lugar el 'briefing' de pilotos a las 11.20 horas. El cierre a la prueba lo pondrá la entrega de premios a los diferentes ganadores de cada una de las categorías, que comenzará a las 14.30.

Las inscripciones estarán abiertas hasta las 14 horas del viernes, con un precio de 50 euros, mientras que los que se inscriban a partir del cierre del periodo deberán abonar 60. Las inscripciones se pueden tramitar a través de la web www.karlingcibuyo.es y en los teléfonos 984 11 12 14 y 661 93 19 75.

Tras la primera de las pruebas del certamen, Miguel Loredó lidera la categoría cadete, mientras que Carlos Fernández Da Silva hace lo propio en X-30 y Raúl Feiro, en KZ-2.

Regularidad y memoria en la sexta Trastada de Navidad

:: H. V.

GIJÓN. La Peña Motorista de Asturias, en colaboración con la Escuela GES, organiza este domingo la sexta edición de la Trastada de Navidad, una prueba de regularidad para clásicos deportivos, pero con un toque diferente al combinar la regularidad de la prueba deportiva con pruebas de memoria a los equipos.

Con un recorrido de 108,60 kilómetros, que se iniciará en el puerto de Lastres, los equipos deberán afrontar dos secciones de tramos, en las que tendrán que rodar a una media inferior de 50 kilómetros. A mitad de la jornada, se llevará a cabo una neutralización en las instalaciones del Cisvial, en Langreo. Antes de iniciar la segunda sección cronometra-

da, realizarán una prueba especial en el circuito. El recorrido finalizará a las 14 horas en Soto de Agues, donde tendrá lugar una comida de hermandad entre equipos y organizadores, así como la entrega de trofeos en el Restaurante El Fresno.

El único requisito para poder participar es contar con un vehículo cuya fabricación sea anterior al 31 de diciembre de 1974, o que se cumplieron 25 años desde su puesta en carretera o matriculación.

Para la clasificación final, se sumarán los puntos de penalización a los que se obtengan del cuestionario final que les facilitará la organización, en donde los equipos deberán contestar a preguntas sobre datos que recabaron durante el recorrido

Joel Rodríguez gana el Torneo del Ateneo

AJEDREZ

Carlos Suárez se impuso a Arturo Pruneda en el Torneo de Navidad del Café La Plazuela

:: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. La 28 edición del Torneo Social del Ateneo Obrero llegó a su final. Joel Rodríguez Modroño, quien realizó siete puntos y medio de los ocho posibles, arrolló en este cita ya que se mostró muy superior a los demás contendientes. El podio lo com-



Joel Rodríguez. :: ATENEO

pletaron Luis Miguel Fernández Ponce y Santiago Menéndez.

La clasificación final de la competición quedó así: 1º. Joel Rodríguez, con 7,5 puntos; 2º-3º. Luis Miguel Ponce y Santiago Menéndez, con 6 puntos; 4º. José Ramón Alonso, con 5,5; 5º-7º. Juan Villemur, Rubén Almirante y Ángel Menéndez, con 5; 8º-10º. Adrián Vázquez, Javier Sotelo y Mario Larrea, con 4,5 puntos, hasta totalizar los 23 inscritos.

Nueva cita

Se disputó un nuevo torneo de ajedrez, concretamente en el Café La

Plazuela. Se dieron cita trece ajedrecistas y el vencedor fue el maestro gijonés y reciente campeón de Asturias absoluto Carlos Suárez, que venció en los siete compromisos que mantuvo y aventajó en dos puntos al segundo, Arturo Pruneda. Destacó el joven Adán Álvarez, que superó a varios ajedrecistas contrastados.

La parte alta de la tabla quedó así: 1º. Carlos Suárez, con 7 puntos; 2º. Arturo Pruneda, con 5; 3º-4º. Javier Menéndez y Lucía Fidalgo, con 4,5; 5º. Miguel Marino, con 4; 6º. Adán Álvarez, con 3,5; 7º-8º. Alejandro Ortiz y Sergio Arias, con 3,5 puntos.